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令和３年度宮 田 村 教育 委 員 会 1 0 月定例 会 々 議 録 

 

 

1 開催日時：令和３年１０月２９日(金）  １１：００～１６：００ 

       

2  開催場所：宮田中学校 図書館、ランチルーム 

 

3 出席委員 

(1) 加藤 孝志 教育長（以下「教育長」と表記。） 

(2) 鷹野 綾子 教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。） 

(3) 伊藤 一幸 委員（以下「伊藤委員」と表記。） 

(4)  古藤 祐巳子 委員（以下「古藤委員」と表記。） 

(5) 春日 十三男 委員（以下「春日委員」と表記。） 

 

4 欠席委員：なし 

 

5 その他、会議に出席した者の氏名 

(1) 北原 敦  教育次長（以下「次長」と表記。） 

(2) 伊東 真一 学校教育係長（以下「学校係長」と表記。） 

 

6 教育長あいさつ  

     今回は中学校での移動定例会であります。この後、授業参観後、定例会の再開、

給食の試食、PTA主催の人権講演会が開催されます。 

昨日のあり方検討委員会では、小中学校の給食室の視察をさせていただきました。

努力目標で示されたドライ化の向けた動きなかで、20年程経つ中で、調理員さんの頑

張りで安全を確保していますが、安全基準が厳しくなっています。これからの対応を

考えつつ学校の在り方等も含めて教育委員の皆さんと話ができればと思っています。 

この1か月は行事がたくさんありました。（ぽかぽかテクテク NO5）保育園の運動

会、小学校の音楽会、中学校の文化祭、デイキャンプ、職場体験学習、修学旅行。教

育委員会では30日に狼煙リレーと NINJAゲーム、11月3日には本陣歴史まつりと宮田

市があります。また、アサギマダラフェスはとても賑やかでした。 

また、次年度に向けて小中学校では様々な諸問題が生じてくるかと思いますが教育

委員の皆さんとは連絡を密にしながら取り組みをしていきたいと思いますのでよろし

くお願いします。 

これより、９月定例会を開催します。コロナ感染の状況により予定していた行事が

できなかったりしましたが、連休も終わり、お忙しいなかでの開催でありますがよろ

しくお願いします。 
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7 会議録承認  ９月定例会 （事前配布） 

  教育長： 承認よろしいでしょうか。  

  委 員： なし 承認 

 

＊中学校授業参加のため一時中断 

 

8 議  題  

 (１) 議題 

   議案１号 準要保護家庭認定について 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   学校係長： 議案 No１により説明（資料非公開） 

   教育長：何か質問はありますでしょうか。  

   委 員：承認 

 

   報告1号 教育委員会活動報告について ９～１０月 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料 No１により説明 

   教育長： 出席の確認はよろしいでしょうか。 

   委 員： 承認。 

 

９ その他 

 （１）その他 

教育長：当面の日程について １０月から１１月 

次 長：資料 No２により説明 

      当面の日程ですが、市町村教育委員会連絡会については職務代理と教育長が出

ますが、別々でよろしいですか。 

職務代理：よろしいと思います。 

次  長：12日の上伊那社会教育関係者懇談会ですが、職務代理が出席でお願いします。

教育長から話があった狼煙リレーが分科会の議題に上がります。分科会につ

いては3分科会ですが、オンラインは村民会館の方に13時20分までに来てくだ

さい。 

今のところ決まっているのは第二の方に古藤委員、第三の方に伊藤委員にな

ります。鷹野職務代理については第一になるようにしますのでよろしくお願い

します。 

次回の11月25日も小学校の方の人権教育にあてています。給食の方をまた試

食していただいて、人権教育が2時からなので、給食を食べた後、定例の教育委

員会を行います。 

教育長：我々は湯澤かよ子さんの講演は会場で見られるのですか。 

次 長：会場で見ていただいていいと思います。また、地域食材の日を11月26日に予定
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しています。 

学校係長：地域食材の日については小学校の方から教育委員の皆さんに通知が出るかと

思います。当日は梅の子ホールで理事者と生産者の皆さんが懇談をするような予定とな

っています。通常では各教室で給食を食べていただきましたが、今回は梅の子ホールで

食べていただきます。 

職務代理：今回は子供たちとは食べないということですね。 

学校係長：そうなります。 

春日委員：26日はすみませんが欠席します。 

次  長：25，26日と給食が連続になってしまいますがよろしくお願いします。26日は村

長と副村長にも来ていただけることになっています。 

学校係長：また子ども議会についてですが、中学生から今回3つの提案が上がってきていま

す。提案の内容ですが、防災マップの作成、ウォークラリーの作成、みやさんとゆ

きおというキャラクターとのコラボとなります。 

古藤委員：みやさんがゆきおになるということですか。 

学校係長：ゆきおがみやさんになります。当日は、議会には中学生の代表20名ほど来てい

ただいて残りの生徒はケーブルテレビのライブ中継を教室で見る形になります。 

職務代理：去年やったような形ですよね。 

学校係長：そうなります。私の方からは以上になります。 

 教育長：次回、定例会の予定をお願いします。 

次 長：12月の定例教育委員会を21日に予定しているのですが、村長表彰の対象者が教育

委員会の関係では見守り隊のお二人を申請してあります。教育委員会を開催してい

るときに表彰したいそうなので、予定が前後してしまうかもしれませんがよろしく

お願いします。会場の方は役場の方になると思います。 

 教育長：ほかに何かありますでしょうか。なければ以上を持ちまして本日の定例会を終了

します。 

 

 

・次回定例会：１１月２５日(木）  宮田小学校 午後０時20分から 


